

Santiago | Excelentes noticias para iniciar abril. Tras la más reciente actualización del ranking FIBA 3x3, Chile se posicionó tercero y noveno del mundo en la modalidad U-18 varones y damas, respectivamente. Un ascenso histórico. Antes del congelamiento del listado en abril del 2020, Chile ocupaba los puestos 64 (U-18 varones) y 54 (U-18 damas). El importante avance, además, deja al país encabezando el ranking de América en U-18 damas y varones, y se fundamenta, en parte, al desarrollo del Proyecto FebaChile 3x3 durante el verano. Mejora en todas las modalidadesEl significativo ascenso en la clasificación mundial, también, se registró en las versiones U-23 y adulta femenina y masculina.

En U-23 damas, Chile pasó del puesto 56 al 38 en el mundo (5to de América), mientras, en varones avanzó del escalón 53 al 30 (4to de América). En adulto damas, nos ubicamos en la posición 43 (antes 68) del mundo y sexta de América. Entretanto, en adulto varones ascendimos al 48 (antes 50) del mundo y séptimo de América.

Trabajo en conjunto Esta inédita clasificación se sustenta, además del trabajo de la Federación y su coordinación 3x3 a cargo de René Navarrete, en la labor de diversos promotores independientes que impulsan la práctica de la disciplina en todo el territorio. Al respecto, como Federación agradecer el respaldo de las autoridades del Ministerio de Deporte e Instituto Nacional del Deporte para la masificación de 3x3 en el país. Su apoyo para la realización en el Tour Verano Activo y el Proyecto FebaChile 3x3, entre otras instancias, ha sido importante en los resultados obtenidos recientemente. Chequea la última actualización del ranking FIBA 3x3

